



Canadian Association of University Teachers  
Association canadienne des professeures et professeurs d'université

## Note 19:18

**Date :** Le 21 mai 2019

**Destinataires :** Président(e)s des associations locales, fédérées et provinciales

**Expéditeur :** David Robinson, Directeur général

**Objet :** **Appel urgent : Fondation pour les réfugiés de l'ACPPU**

---

À la dernière assemblée du Conseil de l'ACPPU, le Pr Carlos Zambrano Escamilla, président du Sindicato de Profesores de la Fundación Universidad Autónoma de Colombia, a prononcé une allocution sur la détérioration des droits de la personne dans son pays. D'après la Confédération syndicale internationale, des groupes paramilitaires ont assassiné plus de 500 syndicalistes et défenseurs des droits de la personne au cours de la dernière année seulement.

Visé par des menaces de mort de ces mêmes groupes en raison de ses activités syndicales, le Pr Escamilla a présenté au Canada une demande pour obtenir le statut de réfugié.

L'ACPPU appelle les associations de personnel académique et leurs membres à faire un don à la Fondation pour les réfugiés de l'ACPPU (dénommée officiellement « The CAUT Refugee Foundation ») afin de faciliter la réinstallation du Pr Escamilla. Crée en 1970, la Fondation est un organisme de bienfaisance enregistré auprès de l'Agence de revenu du Canada et est ainsi habilitée à remettre des reçus officiels à des fins fiscales. Tous les fonds recueillis serviront à aider le Pr Escamilla à subvenir à ses besoins de base pendant la période précédant l'audition de sa demande de statut de réfugié.

Veuillez faire les chèques à l'ordre de « CAUT Refugee Foundation » et les envoyer à l'adresse suivante :

CAUT Refugee Foundation  
2705, promenade Queensview  
Ottawa (Ontario)  
K2B 8K2